opusdei.org

Haití: oraciones y ayuda material

Palabras de dolor del Santo Padre por la desgracia en Haití, el país más pobre del hemisferio occidental. Además, la invitación urgente de la CEM a colaborar con el pueblo haitiano.

05/02/2010

El Santo Padre ha propuesto oraciones por las personas que han fallecido y por quienes sufren la catástrofe: "Invito a unirse a mi oración al Señor por las víctimas de esta catástrofe y por aquellos que lloran por las desapariciones".

Benedicto XVI manifestó su cercanía "a todas las personas que han sido probadas en esta gran calamidad, implorando a Dios el consuelo y alivio de su sufrimiento".

El Papa ha pedido "que no falte a estos hermanos y hermanas que viven un momento de necesidad y dolor, nuestra concreta solidaridad, y la ayuda efectiva de la Comunidad Internacional".

También aseguró que la Iglesia Católica saldrá al encuentro de todos los necesitados a través de sus instituciones de caridad.

El epicentro tuvo lugar tan sólo a 16 kilómetros de Puerto Príncipe y con una profundidad de 10 kilómetros lo cual ha hecho que las consecuencias sean más graves.

Para ayudar en México

En su carta del 13 de enero, Mons. Carlos Aguiar, Presidente de la CEM, urge a la respuesta solidaria. Aquí un extracto de su contenido:

Estimados hermanos:

Un saludo fraterno, deseando la paz de Cristo, El Señor de la vida.

Es conocido el devastador terremoto que golpeó a nuestro hermano país de Haití, este martes 12 de enero, por la tarde, así como un número importante de réplicas que aún se registran, causando daños masivos y sobre todo graves pérdidas en vidas humanas, en ellas sentimos la muerte de S.E. Mons. Serge Miot, Arzobispo de Puerto Príncipe. Es en estos momentos de emergencia que nos unimos en la oración, suplicando a Dios consuele el sufrimiento del pueblo haitiano, por las víctimas, por los heridos, para que en su amor y

misericordia dé alivio a los que lloran.

(...) Es la hora para que la Iglesia de México se haga presente y ayude materialmente a estos hermanos, y que seamos, particularmente nosotros los Obispos, los promotores de las acciones que hagan efectivo este llamado. Es muy oportuno señalar que la mejor forma de ayudar será enviando aportaciones económicas de acuerdo a la solicitud de la Cáritas Internationalis.

(...) La ayuda económica se puede recaudar por alguna colecta, o bien por el medio que vean más oportuno en su propia Iglesia Particular. Para enviar lo destinado a este fin pueden depositarlo, a la mayor brevedad, en la cuenta:

Nombre: Cáritas Arquidiócesis de México, I.A.P. Banco: Banamex Cuenta: 683 9973 Sucursal: 242

Clabe Interbancaria: 002180024268399732

Agradezco su atención y respuesta solidaria a este llamado. Aprovecho la ocasión para reiterarles mi aprecio fraterno y asegurarles mi plegaria ante nuestro Buen Pastor.

+ Carlos Aguiar Retes

Arzobispo de Tlalnepantla

Presidente de la CEM

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/haitioraciones-y-ayuda-material/ (15/12/2025)